

若狭 附中

熊本大学教育学部附属中学校

学校だより

平成30年5月15日

第3号

《文責：高木》

団体戦の開幕品です。僕は、今年の

赤龍団長 入江

走り出せ

白虎団長 福井

生徒会を中学校へ。活動費にかかる長いものにしよふと思つついでます。そのためには

皆さんは海の底うなじ練習ができたでしょうが、

ちろんしたりですが、田舎してこるのはもつと上の資金制覇で

赤龍団のみなさんには英雄になつてほ」と結団式のときに話したと思います。最初は、団として全く練習にやる気がなかつたことを覚えています。しかし

目標達成のために黄龍団の田舎金貯金に守ってほしい三つの約束ごとに決めました。そして黄

龍団のみんなは結団式の時にどこの団より早く集まり、三つの約束のうち一つをすぐに実践してくればました。そのことから、黄

龍団には行動力があることがわかりました。そこでもつと、

自分たちだけだと僕は思います。まだ優秀な後は、本当に全力を尽くすだけだと僕は思います。技術も上がり、できだと思います。練習を重ねるうちに、やる気も

赤龍団のみんなは、本物の英雄

それは、最も基本的な事ですが、「気持ち」だと思います。どれだけ才能があるても、やる気と気持ちはなければ優勝はできません。

「ティに勤く」ことの大切さに

しっかりと、その過程をしっかり作り上げるには、一つだけ必要な欠点があります。それは、最も基本的な事ですが、「気持ち」だと思います。どれだけ才能があるても、やる気と気持ちはなければ優勝はできません。

ただ、今の青龍団なら僕が結団

しきし、その過程をしっかり作り上げるには、一つだけ必要な欠点があります。それは、最も基本的な事ですが、「気持ち」だと思います。どれだけ才能があるても、やる気と気持ちはなければ優勝はできません。

青龍団長 與紀

皆さん、今年の体育大会の練習や全體練習は、とても大変で辛いと思います。そ

う。田舎せ勝利! がんばっていきまつ。

体験大会に向けて

式で言った「他の団よりもスピード

であります。田舎せ勝利! がんばっていきまつ。

青龍団長 岡崎

皆さん、こんには、青龍

体験大会に向けて

高い行動力と困難を

かかっています。

青龍団は、体験大会に向けて

みんな中止です。

このまま続ける気持ですが

大事です。その気持ちを忘れず

残りの練習をがんばっていきま

す。

※ 長い間、みなさまに「迷惑をおかけしてしまった」体育館の改修工事がついに終了です。体育大会当日の午前中の時間にドアドアーバーとなつかれ、



走り出せ

模倣して

トナリ。

トナリ。